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神奈川県ビリヤード協会 -議事録- 

2024.8.19 12:00〜 Zoom 会議    

参加者︓安藤・崎村・板橋・田口・石井・杉万 

  

議論内容︓  

１．NBA 代表者会議の報告 

２．レクリエーション⼤会実⾏委員会の報告 

３．レクリエーション大会用のビリヤード台を購入したい  

４．３名の新規正会員の入会有 

５．第３回わかばカップ 

６．９／２９（日）第４回わかばカップ 

７．第２７回神奈川フェスティバル 

８．店舗間交流イベントについて 

９．県知事杯関連の活動報告と課題整理 

１０．KBA 杯関連の活動報告と課題整理 

１１．全関東エキサイト B 級戦 

１２．KPBA との関り方 

 

１．NBA 代表者会議の報告 （安藤） 
  NBA の収支報告と予算の作成報告 

KBA が２０２３年４⽉１２⽇付で競技ルール・レフリールールの明⽂化について NAB に文書にて質
問をした。 
 ＝＞JPBA からは、JPBA のホームページにて記載。JPBF まだ作成中との事でした。 

役員改正がありました。 全員留任 

CS カードに関して初年度（３⽉末締め）に関して⼊会⽇から１年との問題は変更せず現状との事と 

なりました。 

未来会議構成メンバーに関しては、全⾯的に⾒直しになりました。 

KBA としては、藤沢総合高校へのビリヤード台の設置の報告 

レクリエーション協会でのイベントで使用するビリヤード台の購入にたいして 

補助⾦申請する準備があると担当部署に報告（準備整い次第 NBA に申請） 

詳細に関しては、間もなく NBA のホームページに議事録として掲載 
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２．レクリエーション⼤会実⾏委員会の報告（安藤） 

７月２０日（土）第１回打ち合わせに参加した。 

本年の開催は１０⽉１４⽇（スポーツの⽇）。体育館工事のため一部閉鎖になる。 

ビリヤードはいつもと同じ第２体育館正面の場所を確保した。 

設置台２台から５台に変更する可能性を伝えた。 

また、来年度において⽇程の調整を依頼した。 

昨年度は藤沢のお祭りで今年はスポーツの⽇と来場者の減少を招きうる可能性が著しくあるので祭⽇

や連休と被らない⽅が、来場者の増加を⾒込めるのはと意⾒しまして他の団体からも同意や共感を得

られ運営側が考慮するとの事で終了。次回９月２１日第２回打ち合わせで参加予定。 

 

残タスク 

 実⾏計画の作成 未着手（台数次第で変動） 石井 

 参加者集め 未着手  

 ポスター、案内の配布 未着手 石井 

 

３．レクリエーション大会用のビリヤード台を購入したい  

⾒積依頼を銘苅さんに提出した。 石井 

 銘苅さんから⾒積書を受け取った。 石井 

 NBA協⼒⾦申請書を記入し NBA に送付した 石井 

 

  ＝＞⾒積書を確認し７ｆｔ台を３台購入することに決定した。 

 

残タスク 

 発注作業 石井 

 ビリヤード台の受け取り 日勝亭―＞A-1 

 

４．３名の新規正会員の入会有 

前田 成章（大和市在住    所属） 

福本 文（大和市在住 ミッドナイト所属） 

 玉澤 公男（小田原市在住 A-1 所属） 

  

 神奈川の⻄エリアは正会員が充実＝＞試合当⽇の運営が可能になりつつある 

           湘南厚木エリアでイベント開催が可能となりつつある。 

 ⼈⼝の多い神奈川の東エリアは未着⼿ ＝＞ 中〜⼤箱の会場でのイベント開催に難あり 
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残タスク 

 加盟店舗へのあいさつ回りを実施中で年内に完了予定で進める。 安藤 

 横浜・川崎エリアの正会員の充実 未着手 安藤または崎村 

 

５．第３回わかばカップ 

参加人数は少なかったもののイベントは無事成功。評判上々 

事業報告を協賛企業（アダム、ニューアート）へ提出した 石井 

HP、SNS にて取り上げて大会状況をアピールした 石井 杉万 

 

残タスク 

以下の反省点を改善していく。 

・フォーマット︓C1 ハンデの⾒直し。  ・ルール︓万年球   ・マナー︓飲酒、トイレに関して 

  ・賞典の⼿配︓賞典を大会前に確認する。 

 

６．９／２９（日）第４回わかばカップ 

  大会の一か月前までに以下を決定させる。 

・開催店舗 安藤 

・フォーマット 崎村 杉万 

・ルール  崎村 杉万 

・要項／ポスター  崎村 杉万 

 

７．第２７回神奈川フェスティバル 

無事成功 １８名（昨年は１５名） 

 HP、SNS にて取り上げて大会状況をアピールした 石井 

 賞状に名前を入れて郵送済 石井 

 

残タスク 

 賞典（シャフトオーダー）の手配 石井 

 

８．店舗間交流イベントについて 

企画書を作成した 石井 

加盟店舗オーナーにヒアリング  実施中 安藤 

 

  ＝＞安藤にてヒアリングを１か月以内に実施する。貸出店舗が無ければ理事の店舗にて実施する。 
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９．県知事杯関連の活動報告と課題整理 

 ポスター、要項作成済 杉万 

 会場 バグース川崎 契約済 安藤 

 神奈川県スポーツ局・神奈川県議会局・神奈川新聞社へ申請書送付済 石井 

 メダル手配済 田口 

 協賛依頼 ニューアート済 アダム済 インフィニティバランス済 安藤 石井 

 チェスクロック １８台 購入済 石井 

 チェスクロック動作確認 済 安藤（A-1 に保管済） 

 

  残タスク 

 トロフィー・レプリカトロフィーの手配 未済 石井 

 ポスター、要項の最終確認 未着手 崎村 園山 

 他色々 

 

１０．KBA 杯関連の活動報告と課題整理 

ポスター、要項作成済 杉万 

 会場 バグース川崎 契約済 安藤 

 メダル手配済 田口 

 協賛依頼 ニューアート済 アダム済 インフィニティバランス済 安藤 石井 

 

残タスク 

 ポスター、要項の最終確認 未着手 崎村 園山 

 他色々 

 

１１．全関東エキサイト B 級戦 

会場トレスに決定済 安藤 

    県代表募集のメールを配信済 石井 

    ポスターを HP、SNS に掲載済 石井 

 

  ＝＞ 参加者が揃わなかったため中止となった。 

 

１２．KPBA との関り方 

KPBA 会員で KBA の店舗会員ではない人の対応について、KBA の活動理念と異なる状況に対して

問題が発生している。 

 

次回、状況を整理して資料を作成する。 石井 

 

 

 


